

Une action est programmée ce mardi 30 juillet sur la commune de L'Île-Rousse.

Les contrôles qui seront entrepris permettront d'évaluer la manière dont les professionnels mettent en œuvre les conditions de sécurité, hygiène dans les établissements de restauration, qualité de l'encadrement et des équipements pour les activités nautiques, etc.

Le sous-préfet de Calvi, Florent Farge, sera sur le terrain en superviseur.

SÉCHERESSE

Mardi, les comités font le point

Sous l'égide des deux préfets de l'île, les comités de suivi de la sécheresse des deux départements se réuniront conjointement ce mardi par visioconférence pour, d'une part, dresser un bilan d'étape de la situation relative au niveau actuel des ressources en eau et, d'autre part, examiner leur perspec-

tive d'évolution pour, le cas échéant, anticiper sur d'éventuelles mesures.

Les dernières nouvelles produites par l'office hydraulique étaient plutôt rassurantes mais, dans ce domaine, le pire est toujours à redouter malgré quelques gros épisodes pluvieux...

POLITIQUE

Présentation des Ghjurnate di Corti

Corsica Libera tient ce lundi une conférence de presse à Bastia dédiée à la présentation des Ghjurnate internazionale di Corti qui auront lieu samedi 3 et dimanche 4 août. Des rencontres avec d'autres mouvements nationalistes, des débats thématiques et des soirées culturelles se dérouleront sur ces deux journées qui auront pour point d'orgue le grand meeting du mouvement indépendantiste dimanche à 19 heures.